
COMUNE DI VITTORIO VENETO
Consiglio di Quartiere “Serravalle-Sant'Andrea”

Vittorio Veneto, 04 Aprile 2017

Verbale della seduta del Consiglio di Quartiere del 04 aprile
2017

1. Saluto del Presidente e presentazione dei consiglieri alla cittadinanza

Per  le  comunicazioni  fare  riferimento alle  bacheche comunali  (piazza Sant’Andrea,  Borghel,  Rindola,
Serravalle Via Martiri)
Per contatti pagina Facebook https://www.facebook.com/CdQSerravaleSantAndrea/
email: cdqserravallesantandrea@gmail.com

2. Opere/interventi nel quartiere previsti dall’Amministrazione nel bilancio 2017
- Messa  in  sicurezza  antisismica  della  scuola  primaria  “Parravicini” (lavori  previsti  nell’estate

2018).
- Riqualificazione di  via Cavour (euro 18.000),  tramite potenziamento illuminazione pubblica e

ricalibratura strada.
- Riqualificazione  di  Borgo  Olarigo (euro  15.000),  implementazione  illuminazione  pubblica  e

sistemazione manto stradale.
- In corso d'opera potenziamento dell'illuminazione delle Vie Sanfiori e Callalta a Sant'Andrea.

3. Questione parcheggi e park Foro Boario
- Si evidenzia come il primo piano del parcheggio sia in degrado: luci rotte o danneggiate, presenza

di immondizie, spesso la sbarra non funziona, ecc.. Il parcheggio non ha mai preso piede ed è
sottoutilizzato.

- Dalle informazioni in possesso risulta che nel prossimo futuro verranno tolti lungo Via Martiri
due/tre stalli di parcheggio. Si ricorda come una volta si potesse parcheggiare anche in piazza
Minucci.

- Al momento i residenti e i commercianti del quartiere possono fare l’abbonamento annuale per
parcheggiare  negli  stalli  a  pagamento  in  superficie,  il  problema  è  che  il  parcheggio  non  è
garantito.

- Sono emerse delle perplessità anche riguardo le fasce orarie proposte dagli abbonamenti per il
parcheggio sotterraneo: solo 2 e poco funzionali (dalle 8 alle 20, oppure dalle 20 alle 8).

- PROPOSTA: riqualificazione del parcheggio interrato, magari prevedendo dei parcheggi riservati e
nominali per i residenti e i commercianti. Il sindaco Tonon, a questo riguardo, in seguito ad un
incontro avuto con l’associazione Serravalle Viva, dice che se ne potrà discutere una volta scaduta
la convenzione con Abaco (nel 2018), che al momento gestisce i parcheggi. Il quartiere ha degli
importanti servizi, come il distretto sanitario e il teatro, per i quali non sono previsti parcheggi
riservati, tenendo conto che spesso il distretto è frequentato da persone anziane.
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4. Situazione sullo stato del “Giardino segreto”
- Il giardino per bambini, ultimamente, versa in una situazione di degrado generale: immondizie

abbandonate, danni alle strutture presenti, erba alta e incolta, uso improprio dell'area, ecc.
PROPOSTA: l'associazione “Serravalle Viva” ha discusso del problema, proponendo di intervenire
anche con altre associazione e/o cittadini volontari per una pulizia mensile/quindicinale. Inoltre si
chiede se c’è la possibilità di installare un cestino per la spazzatura al momento assente.

- Di notte l’accesso al giardino tramite il cancello di Via Piai viene chiuso. Rimane però l’accesso
dall’area  sottostante  dell’ATER.  Purtroppo  capitano  frequentazioni  notturne  del  giardino
accompagnate da atti vandalici e deposito di rifiuti, e questo vale anche per Via Piai. Si chiede se
e come sia possibile chiudere totalmente l’accesso al giardino di notte onde evitare episodi di
questo tipo. 
PROPOSTA: o posizionamento di telecamere o installazione di una rete più alta per limitare la
possibilità di scavalcare il muro.
Intervento  del  Consigliere  Comunale  Matteo  Saracino  che  ha  spiegato  come  al  momento  lo
sfalcio dell’erba sia affidato alla Coldiretti con una cadenza di qualche mese. La mancanza di un
cestino è dovuta al fatto che non c’è personale pubblico che possa andare a svuotarlo.

5. Lavori per il Traforo di Santa Augusta
- Presenti  dei  cittadini  abitanti  nell’area  di  Borghel confinante  con  le  abitazioni  al  momento

recintate e abbandonate. Anche nelle loro case sono comparse crepe e infiltrazioni di acqua in
seguito ai lavori per il traforo.
Tali  cittadini  chiedono  al  Comune  se  può  fare  da  garante  presso  ANAS  affinché  anche  loro
possano essere indennizzati per i danni che stanno subendo.

- Problema delle polveri sollevate dai lavori e dai mezzi pesanti circolanti nella zona di Rindola: il
terreno  non  viene  bagnato  come  previsto  e  questo  comporta  un  costante  sollevamento  di
polvere che si disperde nell’aria.
I  cittadini  chiedono  che  il  Comune  intervenga  presso  ANAS  e  gli  enti  preposti  (SPISAL/ASL)
affinché le ditte che stanno eseguendo i lavori si adoperino per bagnare i terreni onde evitare il
sollevamento di polvere (come dovrebbe essere previsto dal Piano di Sicurezza di Cantiere). 

6. Altre segnalazioni da portare all’attenzione dell’Amministrazione Comunale

Questioni di sicurezza stradale:

- Incrocio chiesa di Sant’Andrea/Piazza: è possibile ricalibrarlo per renderlo più sicuro?

- Piazza Pieve di Bigonzo: serve una riqualificazione della piazza, anche per far fronte ai parcheggi
selvaggi che spesso si verificano.

- Elevate velocità delle automobili lungo tutta via Carso ben oltre il limite dei 50km/h previsto.
- Pista ciclabile lato Liceo Scientifico angolo muro dell’Italcementi: pericolosità per mancanza di

visibilità, eventuale posizionamento di uno specchio. Inoltre informazioni in merito alla proprietà
di questo tratto di pista (pubblica, privata, altre forme).

- Incrocio Italcementi (Statale 51 con via Antonello da Serravalle): incrocio pericoloso che anche di
recente ha visto nuovi incidenti.  PROPOSTA: valutare la possibilità di suddividere la via in tre
corsie per migliorare la sicurezza e lo scorrimento del traffico.

- Pista ciclabile lungo i meschietti: è possibile metterla in sicurezza con un parapetto o simile?
- Paracarri in piazza Vecellio: sono stati rotti più volte dalle auto in manovra; per non contare le

borchie a terra, dove è già capitato che la gente sia inciampata e caduta. 
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Altre questioni:
- Potenziamento illuminazione pubblica (es. passaggio pedonale patronato di Serravalle).
- Chiesetta Foro Boario: tutelarla dal parcheggio selvaggio.
- Illuminazione sotto i portici: i lavori dovrebbero partire a breve. Serravalle Viva ha già segnalato

il fatto di predisporre attacchi per la corrente in vista delle future manifestazioni. Al momento la
corrente è data dalla stessa associazione, tramite torrette e cavi  volanti  dal  loro contatore in
piazza.

- Adeguare  la  segnaletica  verticale  per  le  manifestazioni:  non  è  esteticamente  bello  lasciare
transenne e cartelli ogni volta che c’è una manifestazione; sarebbe opportuno predisporre dei
cartelli fissi, come quelli per il mercato del lunedì, per indicare ad esempio i mercatini del primo
di ogni mese.

- Gestione delle deiezioni canine: quali soluzioni sono possibili? Incrementare il numero dei cestini
esistenti o magari prevederne di appositi con erogatore di sacchetti?

- Parcheggi privati ad uso pubblico: è possibile avere un elenco di tutti quelli presenti?
- Servizi igienici pubblici: è possibile valutarne l’implementazione?
- Problema biciclette sotto i portici: è molto pericoloso.
- Manutenzione assi pontili dietro l’ex ospedale lungo i Meschietti e ponticello.
- Palazzo Todesco:  mancanza dell’agibilità  del  piano terra.  Che interventi  ed investimenti  sono

previsti in tal senso?
- Museo archeologico: a che punto siamo?
- Spazi comunali presenti nel quartiere: è possibile avere un elenco in merito?
- Problema della mancanza dell’allacciamento all’acquedotto a Rindola Alta: è possibile sentire la

Piave Servizi per capire come si può risolvere la questione?

NB: ogni verbale delle riunioni del CdQ viene portato all’attenzione dell’Amministrazione

Consiglieri:
Mognol Alessandro (presidente)
Borsoi Sara (vice presidente)
Frassinelli Barbara (segretario)
Balliana Sergio
Campodell'Orto Nicola
Franceschin Fausta
Altinier Maddalena                                                    
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